

№ 25 /46 01/ 2020

Посольство Республики Союз Мьянма в Москве свидетельствует своё уважение Консульскому департаменту Министерства иностранных дел Российской Федерации и имеет честь сообщить, что Правительство Республики Союз Мьянма и Правительство Социалистической Республики Вьетнам обменялись дипломатическими нотами по вопросу продления действующего безвизового периода для владельцев обычных паспортов с 14 дней до 30 дней с 1 января 2020 года.

В соответствии с положениями вышеупомянутого соглашения об освобождении от виз, владельцам обычных паспортов Мьянмы и Вьетнама разрешается находиться на территории обеих стран в течение 30 дней без каких-либо въездных виз.

В связи с этим Посольство Республики Союз Мьянма будет весьма признательно, если глубокоуважаемое Министерство любезно препроводит данную информацию соответствующим департаментам и авиакомпаниям в международных аэропортах Российской Федерации.

Посольство Республики Союз Мьянма в Москве пользуется случаем, чтобы возобновить Консульскому департаменту Министерства иностранных дел Российской Федерации уверения в своём весьма высоком уважении.

Москва, 15 января 2020 г.

Консульский департамент

Министерства иностранных дел Российской Федерации

Москва



Embassy of the Republic of the Union of Myanmar

No. 41.B. Nikitskaya Street, Moscow.

Tel: +7 (495) 691 5684, +7 (495) 691 5614

Fax: +7 (495) 956 1878

Email: consularmemoscow@gmail.com

No. 95 /46 01 /2020

The Embassy of the Republic of the Union of Myanmar in Moscow presents its compliments to the Consular Department of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation and has the honour to inform that the Government of the Republic of the Union of Myanmar and the Government of the Socialist Republic of Vietnam exchanged the diplomatic note on extension of the existing visa exemption period for ordinary passport holders from 14 days to 30 days with effect from 1st January, 2020.

As per provisions of aforesaid visa exemption agreement, the ordinary passport holders of Myanmar and Vietnam shall be permitted to stay (30) days without any entry visa in the territory of both countries.

In this regard, the Embassy would be most grateful if the esteemed department could kindly convey the aforesaid information to respective departments and airlines at the International Airports of the Russian Federation.

The Embassy of the Republic of the Union of Myanmar avails itself of this opportunity to renew the Consular Department of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation the assurances of its highest consideration.

Moscow, 15 January, 2020



Consular Department
Ministry of Foreign Affairs
MOSCOW.

№ 1497 /46 01/ 2019

Посольство Республики Союз Мьянма в Москве свидетельствует своё уважение Консульскому департаменту Министерства иностранных дел Российской Федерации и имеет честь сообщить, что в пробный период с 1 января 2020 года по 31 декабря 2022 года владельцам обыкновенных паспортов Австрии, Чешской Республики, Венгрии, Люксембурга и Новой Зеландии предоставляется право на получение визы Республики Союз Мьянма по прибытии. Условия для этого следующие:

(a) Виза по прибытии (туристическая) будет выдана только тем, кто прибыл воздушным путём в международные аэропорты Янгона, Мандалая и Нейпидо.

(b) Визовый сбор за оформление визы по прибытии (туристической) составляет 50 долларов США, срок пребывания в Мьянме – 30 дней.

(c) Виза по прибытии предоставляется только для туристических целей.

(d) Срок пребывания не продлевается.

(e) Туристы должны соблюдать требования законов и иных нормативных актов, действующих на территории Мьянмы.

(f) Туристам разрешается посещать любые туристические объекты, за исключением зон, доступ к которым ограничен по соображениям безопасности.

(g) Соответствующие органы безопасности и иммиграционные власти имеют право отказать в предоставлении визы по прибытии в случае, если будет установлено, что заявитель не соответствует требованиям для въезда в Мьянму.

(h) Все туристы могут покинуть Мьянму через любой международный пункт въезда/выезда, действующий в стране.

Посольство Республики Союз Мьянма будет весьма признательно, если глубокоуважаемое Министерство любезно препроводит данную информацию соответствующим департаментам и авиакомпаниям в международных аэропортах Российской Федерации.

Посольство Республики Союз Мьянма в Москве пользуется случаем, чтобы возобновить Консульскому департаменту Министерства иностранных дел Российской Федерации уверения в своём весьма высоком уважении.

Москва, 27 декабря 2019 г.

Консульский департамент

Министерства иностранных дел Российской Федерации

Москва



Embassy of the Republic of the Union of Myanmar

No. 41.B. Nikitskaya Street, Moscow.

Tel: +7 (495) 691 5614, +7 (495) 691 5684

Fax: +7 (495) 956 1878

Email: consularmemoscow@gmail.com

No. 497/46 01/2019

The Embassy of the Republic of the Union of Myanmar in Moscow presents its compliments to the Consular Department of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation and has the honour to inform that the ordinary passport holders of Austria, Czech Republic, Hungary, Luxembourg and New Zealand are granted to apply Visa on Arrival to the Republic of the Union of Myanmar with effect from 1st January, 2020 to 31st December 2022 as a trial period. The terms and conditions for them are as follows:

- (a) Visa on Arrival (Tourist) will be issued only to those arriving by air through the Entry Points of Yangon, Mandalay and Nay Pyi Taw International Airports.
- (b) The fee for Visa on Arrival (Tourist) is USD 50 and duration of stay in Myanmar is (30) days.
- (c) Visa on Arrival will be granted for tourism purpose only.
- (d) Duration of stay is not extendable.
- (e) The visitors must adhere to the existing laws and regulations of Myanmar.
- (f) Visitors are allowed to travel any tourist sites, except the areas restricted for security reasons.
- (g) Concerned Security and Immigration authorities have the right to deny granting Visa on Arrival if the applicants are found ineligible to enter into Myanmar.
- (h) All visitors may leave Myanmar from any international Entry/ Exit Points of the country.

The Embassy of the Republic of the Union of Myanmar would be most grateful if the esteemed Ministry could kindly convey the information to related departments and airlines at the International Airports of the Russian Federation.

The Embassy of the Republic of the Union of Myanmar avails itself of this opportunity to renew to Consular Department of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation the assurances of its highest consideration.

Moscow, 27 December, 2019



Consular Department
Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation
Moscow.